

## SAINT HUGUES 1 ER, ÉVÊQUE DE ROUEN ET DE BAYEUX

(730)

Fêté le 9 avril

Ce prélat, d'illustre origine, était fils de Dreux ou Drogon, comte de Champagne et petit-fils par conséquent du fameux Pépin d'Héristal. Sa mère Plectrude était fille de Waraton, maire du palais de Neustrie. Il fut d'abord chantre ou primicier de l'église de Metz.

Charles-Martel, dans la distribution par trop libérale qu'il fit des biens de l'Eglise à des laïques et même à des officiers de sa cour, n'oublia pas un neveu qui pouvait faire beaucoup d'honneur à sa famille, Il lui donna, vers l'an 722, l'archevêché de Rouen, les évêchés de Bayeux et de Paris, les abbayes de Fontenelle et de Jumiéges. Le malheur des temps et le saint usage qu'il fit de ces bénéfices peuvent servir d'excuse à saint Hugues d'en avoir accepté plusieurs. En effet, loin de s'enrichir personnellement, il combla de donations les églises qu'il gouvernait. Hugues mourut saintement à Jumiéges le dimanche 9 avril 730, et fut enterré dans l'église du monastère. A l'époque de l'invasion normande, ses reliques furent transportées dans l'église Notre-Dame d'Haspres, près de Valenciennes, diocèse de Cambrai.

D'après la *Gallia Christiana*, il fut le vingt-cinquième évêque de Rouen et le quinzième de Bayeux.

*France pontificale.*

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 4